



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

A 8 - Fahrbahndeckenerneuerung zwischen Leonberg und Heimsheim

24.06.2016

Das Regierungspräsidium Stuttgart weist darauf hin, dass die Bauarbeiten für die Fahrbahndeckenerneuerung zwischen den Anschlussstellen Rutesheim und Heimsheim ab nächster Woche starten. Die Bauarbeiten werden im Zuge der Großmaßnahme am Leonberger Dreieck von der ARGE A 8 Leonberg parallel ausgeführt. Es wird die schadhafte offenporige Asphaltdecke der A 8 ausgebaut und erneuert.

Der Verkehr wird während der Bauzeit im Baustellenbereich auf einer Länge von rund 4,5 km in beiden Fahrtrichtungen auf je zwei Fahrstreifen je Fahrtrichtung reduziert.

Die Arbeiten der beiden Richtungsfahrbahnen laufen zeitlich hintereinander. Zunächst erfolgt die Erneuerung der Richtungsfahrbahn Karlsruhe. Dafür wird der Verkehr in Richtung Karlsruhe auf die Gegenfahrbahn geleitet, die Fahrstreifen der Richtungsfahrbahn Stuttgart werden parallel nach rechts auf den Standstreifen verschwenkt.

Um den Verkehr möglichst wenig zu beeinträchtigen, werden die Arbeiten für den Aufbau der Verkehrssicherungseinrichtungen nachts ausgeführt. Es werden zwei von drei Fahrstreifen gesperrt. In der Nacht von Montag, 27. Juni auf Dienstag, 28. Juni 2016 wird mit dem Aufbau der Verkehrssicherungseinrichtung begonnen. Zuerst wird die gelbe Markierung für die Fahrbahnverschwenkung markiert. In den folgenden beiden Nächten wird die Schutzwand für die Trennung der Richtungsfahrbahnen aufgestellt. In der Nacht vom 29.06. auf den 30.06. erfolgt dann die Überleitung des Verkehrs auf die Gegenfahrbahn. Zusammenfassend sind die folgenden Sperrzeiten vorgesehen:

- Montag, 27. Juni, 22 Uhr, bis Dienstag, 28. Juni, 6 Uhr
- Dienstag, 28. Juni, 22 Uhr, bis Mittwoch, 29. Juni 2016, 6 Uhr
- Mittwoch, 29. Juni 2016, 22 Uhr, bis Donnerstag, 30. Juni 2016, 6 Uhr

Die Ein- und Ausfahrt an der Anschlussstelle Rutesheim ist in den folgenden Zeiträumen gesperrt:

- Einfahrt auf die A 8 in Fahrtrichtung München vom 27. Juni, ca. 13.00 Uhr, bis voraussichtlich 20. Juli 2016 gesperrt.
- Ausfahrt aus Fahrtrichtung München vom 29. Juni, ca. 21.00 Uhr, bis voraussichtlich 9. Juli 2016 gesperrt.
- Einfahrt auf die A 8 in Fahrtrichtung Karlsruhe vom 28. Juni, ca. 18.00 Uhr, bis voraussichtlich 20. Juli 2016 gesperrt.
- Ausfahrt aus Fahrtrichtung Karlsruhe, voraussichtlich ab 8. Juli bis 20. Juli 2016 gesperrt.

Die Umleitung des Verkehrs der gesperrten Anschlussstelle Rutesheim, erfolgt über die Anschlussstellen Leonberg-West und Heimsheim.

Die Markierungsarbeiten und der Einbau des neuen Fahrbahnbelags sind witterungsabhängig. Bei anhaltender guter Witterung sind die Arbeiten der Richtungsfahrbahn Karlsruhe im Streckenabschnitt Rutesheim – Heimsheim bis zum 9. Juli 2016 abgeschlossen. Anschließend erfolgt die Erneuerung des schadhaften Fahrbahnbelags der Richtungsfahrbahn Stuttgart im selben Streckenabschnitt. Hierfür wird dann umgekehrt der Verkehr in Richtung Stuttgart auf die Gegenfahrbahn geleitet und die Fahrstreifen der Richtungsfahrbahn Karlsruhe nach rechts verschwenkt. Diese Arbeiten

dauern voraussichtlich bis zum 20. Juli 2016.

Über die Verkehrsführungen der weiteren Bauphasen wird rechtzeitig informiert. Die Gesamtmaßnahme dauert bis voraussichtlich Ende September 2016. Die Kosten der Maßnahme betragen rund 13,0 Mio. €.

Das Regierungspräsidium weist darauf hin, dass es während den Bauarbeiten zu starken Beeinträchtigungen des Verkehrs auf der A 8 kommen kann. Bitte achten Sie auf die sich im Baustellenbereich aufgestellten weißen Hinweistafeln und blauen Wegweiser.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können dem Baustelleninformationssystem (BIS) des Landes Baden-Württemberg unter www.baustellen-bw.de entnommen werden.

Kategorie:

Abteilung 4 Straßenbau Verkehr